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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 16-11-987
 

Aos dezasseis dias do mês de Novembro 

oitenta e sete, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a 

Presidência do Vereador em regime permanente, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista 

dos Santos, e com a presença dos Vereadores, Srs. Dr. Vítor Manuel Barradas Carva

lho de Sequeira, Eng~. António Manuel de Almeida Alves e EngS? Carlos Manuel da 

Silva Santos. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

FALTAS: - Foi deliberado, por unanimidade, justificar as faltas 

dadas pelos Srs. Presidente e Vereadores Srs. EngS? Vítor José Pedrosa da Silva 

e Dr. José Pires dos Santos, o primeiro por motivo de doença e os segundos por 

se encontrarem fora de Aveiro em representação deste Município. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 13 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinhei

ro, da quantia de duzentos e vinte milhões quatrocentos e noventa e nove mil seis 

centos e setenta e sete escudos e oitenta centavos. 

FORNECI~ffiNTOS - AQUISIÇÃO DE TRÊS DUMPERS: - No seguimento da deli 

beração tomada na reunião de 2 de Novembro, corrente, e face à informação presta

da pelo Técnico responsável, foi deliberado, por unanimidade, adquirir à Firma 

ASTEL - Assistência Té cn i ca e Comércio de Equipamentos Electromecânicos, Ldª., 

três dumpers marca VM, modo VIPER, ao preço unitário de um milhão duzentos e se

tenta mil escudos, acrescido de IVA,e nas demais condições constantes da respectl 

va proposta, não só por ser a que apresenta um preço mais baixo dentro das suas 

características, mas também por se considerar de boa qualidade e que melhor sa

tisfaz os fins em vista. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE UMA ~[INI-PÁ CARREGADORA: - Na sequencia da 

deliberação tomada na reunião de 9 de Novembro, corrente, e face à informação 

prestada pelos Serviços Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar à Firma C. J. Michaelis de Vasconcelos, Ldª., uma mini-pá carregadora, 

marca Bobcat, modo M 641, pela quantia de três milhões e cinquenta mil escudos. 
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acrescido de IVA, e nas demais condições constantes da 

adjudicação da referida máquina fundamenta-se no facto de ser aque 

racterísticas melhor satisfazem os fins em vista. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UM TRACTOR AGRÍCOLA: - Também no se

guimento do deliberado na última reunião, foi apreciada a informação prestada pe

los Serviços Municipais competentes relativamente às propostas apresentadas para 

o fornecimento de um tractor com cabine e de um atrelado. Após troca de impres

sões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, concordar com aquela in

formação, cujo teor aqui se dá como transcrito, e adquirir à Firma Afonso de Oli

veira Costa & Filhos, Ldê., um tractor marca Massey-Ferguson, modo MF 390 , pela 

quantia de três milhões quinhentos e cinquenta mil escudos e um atrelado marca 

Herculano, pela quantia de trezentos e vinte e quatro mil setecentos e cinquenta 

escudos, ambas acrescidas de IVA, e nas demais condições constantes das respect~ 

vas propostas, não só por ser a proposta que apresenta um valor menos elevado, 

mas também por se considerar o material de melhor qualidade. 

IDEM - AQUISIÇÃO DA BARCOS: - Em sequência do deliberado em 26 de 

Outubro, findo, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou o Executivo da difi

culdade de se encontrarem barcos moliceiros já usados e em bom estado de conser

vação, que permitam a sua utilização para os fins em vista e, por isso, propôs 

que se adquiram embarcações novas, devendo, para o efeito, abrir-se concurso li

mitado. Seguiu-se troca de impressões, após o que foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a citada proposta, com a recomendação de que a proa dos barcos deverá 

já apresentar condições para ser adaptada a bar e, ainda, serem os mesmos munidos 

de bancos e mesas. 

IDEM -AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA PARA APOIO À PRESIDÊNCIA: - A câ
mara procedeu à abertura das propostas para a aquisição de uma viatura para ser

viço de apoio à Presidência, apresentadas pela seguintes Firmas e cujos valores 

constam das respectivas propostas e aqui se dão como transcritos: Nº 1 - Auto

Variante - Comércio de Automóveis, Ldê.,; NQ. 2 - Auto-Garagem de Coimbra, Ldª.; 

NQ. 3 - Stand Justíno, de Francisco Soares Pinheiro & Cê. Ldê.,; NQ. 4 - Auto 

Comercial Concessionária Fiat - Lancia; NQ. 5 - Bidalcar - Empresa de Comércio de 

Viaturas, Ldª. e NQ. 6 - Vítor Guimarães & Filhos, Ldª .. Após breve análise, foi 

deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Municipais compete~ 

tes para informação, com vista a posterior decisão pelo Executivo. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE DUAS VIATURAS MISTAS: - Na sequência do deli

berado na reunião de 19 de Outubro, último, foram abertas as propostas para o 

fornecimento de duas carrinhas mistas de cinco lugares, apresentadas pelas se
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guintes Firmas, cujos preços e características aqui se dão como NQ. 

1 - Auto-Variante - Comércio de Automóveis, Ldª.; NQ. 2 - Bidalsár - Empresa de 

Comércio de Viaturas, Ldê.; NQ. 3 - Auto-Garagem de Coimbra, Ldª. e NQ. 4 - Stand 

Justino, de Francisco Soares Pinheiro & Cª. Ldê .. Foi deliberado, por unanimida

de, remeter o prucesso aos Serviços Municipais competentes para estudo e conve

niente informação, a fim de o Executivo se pronunciar numa próxima reuniãu. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UMA V1ATURA PARA A PRESIDÊNCIA: - No 

seguimento do já deliberado sobre o assuntu na reunião de 9 de Março, ültimo, [o

ram presentes e apreciadas as propostas com vista à aquisição de uma nova viatu

ra automóvel para o serviço da presidência, apresentadas pelas seguintes Firmas: 

NQ 1 - Auto Variante - Comércio de Automóveis, Ldê.; NQ. 2 - Bidalcar - Empresa 

de Comércio de Viaturas, Ldª.; NQ. 3 - Stand Justino, de Franciscu Soares Pinhei

ro & Cª. Ldê.; NQ. 4 - Anto-Garagem de Coimbra, Ldª.; NQ. 5 - Baviera - Comércio 

de Automóveis, Ldê.; NQ. 6 - Agência Comercial Ria, Ldª .. Dada a diversidade de 

valores e características apresentadas, que aqui se dão como transcritos, foi 

deliberado, por unanimidade, remeter o processu aos Serviços Municipais para es

tudo e conveniente informaç~o, a f i m de o assunto ser objecto de decisão numa 

próxima reunião. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE ill~ PÃ-CARREAGDORA COM RODAS: Proce

deu-se, de seguida, à abertura das propostas apresentadas pelas Fjrnas que a se

guir se indicam, com vista ao fornecimento de nma pá carregadora com Todas: NQ 1 

- S.T.E.T. - Sociedade Técnica de Equipamentos e Tractores, Ldª.; NQ. 2 - Auto 

Sueco (Cuimbra), Ldª., e NQ. 3 - Kendall, Pinto Basto & Cê., Ldê .. Após troca de 

impress~es, roi deliberado, por unanimidade, remeter o correspondente processo 

aos Serviços Técnicos para estudo e infurmação, com vista a posterior decisãu. 

Ao assunto se refere a deliberação turnada em 19 de Outubro, ~ltimo. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDIM DE INFÂNCIA DE VERDEMILHO: - Por pro

posta du Vereador Sr. Pruro Celso Santos, fui deliberado, por unanimidade, conce

der um subsídio de vinte mil escudos ao Jardim de Infância de Verdemilho, que en

trou agora em actividade, para comparticipação na quisição de material didáctico 

e de expediente. 

ILUMINAçÃO PÚBLICA: - Em sequência da deliberação tomada em 12 

de Outubro, ültimu, o Vereador Sr. EngQ. Carlos Santos, no uso da palavra, refe

riu o facto de se ter verificado uma notória melhoria na iluminação püblica em 

várias zonas da Cidade, à execepção da Avenida 25 de Abril que continua a necessi 

tar de enorme reforma. 

Respondeu o Sr. Vereador Prof. Celso Santos para informar das reu
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niões periódicas que tem havido coma EDP, no sentido de se programare~as diver

sas carencias, encontrando-se agora em prioridade a Avenida 25 de 

Também no uso da palavra o Vereador Sr. Engº. António Alves teceu 

palavras de elogio à imprensa, pelo facto de algumas vezes terem feito eco das 

preocupações desta Câmara Municipal com referencia ao assunto ora em análise. 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA: - Face ao pedido formulado pela Junta de Fre

guesia da Cacia e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, ma~ 

dar proceder à execução da ampliação da rede de iluminação pública até à Ponte 

de Cacia, e assumir os respectivos custos, os quais, segundo orçamento apresen

tado pela EDP se cifram na quantia total de cento e vinte e dois mil quinhentos 

e noventa e nove escudos. 

OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA - CONSTRUÇÃO DE QUIOSQUES: - No seguimen

to do deliberado em 26 de Outubro, findo, a Câmara tomou conhecimento, uma vez 

mais, de que ao concurso acima identificado não se apresentaram quaisquer con

correntes, pelo que foi deliberado, por unanimidade. encarregar os Serviços Téc

nicos de indagarem no sentido de se obterem outras Firmas que possam vir a ser 

consultadas, com vista a posterior abertura de novo concurso. 

PLANO GERAL DE URBANIZAÇÃO DE S. JACINTO: - A Câmara tomou conhe

cimento das propostas para a realização do Plano em epígrafe, na sequência do 

concurso por convites efectuado de acordo com a deliberação tomada em 12 de Outu

bro, findo, ao qual se apresentaram os concorrentes abaixo indicados com os se

guintes valores: Nº 1 - Arquitecto Jorge Guimarães Gigante - quatro milhões cento 

e quarenta mil escudos; NQ 2 - TECNOPOR - dois milhões setecentos e cinquenta 

mil escudos; NQ. 3 - Arquitecto Manuel P. Fernandes de Sã - três milhões e quinhe~ 

tos mil escudos. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo ao Gabinete 

de Planeamento para estudo e conveniente informação sobre os valores apresentados, 

a fim de posteriormente o Executivo se pronunciar. 

RECINTO DESPORTIVO DA QUINTÃ DO LOUREIRO - ILUMINIAÇÃO: - A Câmara 

tomou conhecimento de tres propostas com v i s t a à iluminação do Recinto Desporti

vo da Quintã do Loureiro, apresentadas pelas Firmas abaixo indicadas e dos valores 

que a seguir se indicam: NQ. 1 - Valentim Melo da Silva - quinhentos e dez mil 

escudos; NQ. 2 - Cunha, Couto & Campos, Ld~, - quinhentos e quarenta e cinco mil 

escudos; e NQ 3 - Cunha Queirós - Comércio de Material Eléctrico, Ldª. - quatro

centos e cinquenta mil escudos, todas acrescentadas de IVA. Analisado o respecti

vo processo e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar 

a execuçao dos respectivos trabalhos ã Firma Cunha Queirós - Comércio de Material 

Eléctrico, Ldª., pela referida quantia de quatrocentos e cinquenta mil escudos e 
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demais cond~ções constantes da respectiva proposta. por ser a que ap r 

valor mais baixo. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-lê. situação da obra "Pavimentação de Passeios a Vidraça na Zo

na a Poente àa Avenida 25 de Abril - Ruas de Aviação Naval, S. Martinho e Ciu

dad Rodrigo", adjudicada a Carlos Alberto Rodrigues Morais, da quantia de duzen

tos e dezoito mil escudos; 

-Revisão de preços da obra "Construção do Instituto Superior de 

Contabilidade e Administração de Aveiro", adjudicada à ZEUS - Sociedade de Cons

truções Civis e Industriais, Ldê., da quantia de dois milhões duzentos e quarenta 

e nove mil novecentos e trinta e oito escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi dleiberado, por unanimidade, autorizar a aqui

siçao do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 06 

- NQs. 2043. 2107, 2108, 2138. 2157, 2158 e 2166/87, das quantias de cento e oi

tenta e ummilcento e noventa e dois escudos, duzentos e sessenta e um mil tre

zentos e sessenta e dois escudos, cento e vinte e seis mil e oitocentos escudos, 

trezentos e setenta e cinco mil oitocentos e quarenta escudos, cento e sessenta 

e cinco mil seiscentos e trinta e seis escudos, trezentos e sessenta e um mil 

novecentos e vinte escudos e cento e oitenta e nove mil novecentos e cinquenta 

escudos e Serviço requisitante D9 - NQ. 373/87, da quantia de cento e dois mil 

escudos. 

ILUMINAÇÃO DOS CANAIS DA RIA: - No seguimento do deliberado em 2 

do mes em curso, foi submetido à consideração do Município a abertura ou não de 

uma proposta apresentada para o concurso em epígrafe, fora do prazo determinado, 

tendo sido deliberado, por unanimidade, não aceitar a mesma, por se considerar 

extemporânea e, ainda, remeter o processo com urgência ao EngQ. Vieira dos Ser

viços Municipalizados para análise e informação, para posteriormente se decidir 

sobre o assunto. 

A Câmara tomou ainda conhecimento de um ofício da J.A.P.A .• atra

ves do qual se comunica que pertencerá à Câmara a responsabilidade pelos prejuí

zos que venham a ser causados pela execução da obra acima indicada e, em caso de 

limpeza de canais, terá que ser este Município a assumir, tambêm, a responsabili

dade de desmontar e montar de novo todo o sistema de iluminação. 

SE~1INÁRIO DE AVEIRO - ILUMINAÇÃO: - De acordo com uma informação 

prestada pelos serviços Paisagísticos, foi deliberado, por unanimidade, abrir 
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concurso limitado para execuçio de um dosprojecto de 

trabalhos do arranjo exterior do Seminário. 
/ 

PUBLICAÇÕES: - Foram presentes os processos relativos à reedição 

das publicações "As Origens da Ria de Aveiro", "Achegas para a Historiografia 

Aveirense" e "A Princesa Santa Joana e a Sua Época", cujas propostas foram apre

sentadas pelas Tipografias GRÁFICA DO VOUGA, LD~., TIPAVE, e LITOÃGUEDA. Foi deli

berado, por unanimidade, remeter os referidos processos aos Serviços de Cultura 

para estudo e conveniente informação, a fim de habilitar a Câmara a pronunciar-se 

sobre o assunto numa pr6xima reunião. 

BOLETIM MUNICIPAL: - A Câmara tomou também conhecimento de três 

propostas para a edição do boletim munjcipal nQ. 10, apresentadas pelas Tipogra

fias TIPAVE, GRÃFICA DO VOUGA e LITOÁGUEDA, cujos valores aquj se dão como trans 

critos. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços de Cul

tura para estudo e informação com vista a posterior resolução. 

BIBLIOTECA MUNICIPAL: - Presente uma informação prestada pelos 

Serviços de Cultura atrav~s da qual se di nota da necessidade em se criarem no

vos núcleos da Biblioteca, mormente em Esgueira e Santiago, com vista a responder 

à crescente procura dos respectivos utilizadores. Seguiu-se prolongada troca de 

impressões sobre o assunto, nomeadamente sobre a possibilidade de se obter, para 

o efeito, o apoio do Instituto Portugu~s do Livro, ap6s o que foi deliberado, 

por unanimidade, encetar diligências com vista à procura das instalações neces

sárias à con~retização da pretensão em causa. 

INSTALAÇÃO DE SALAS DE JOGOS: - Presentes vários ofícios do Gover

no Civil do Distrito de Aveiro, a solicitar informação em comO esta Câmara Muni

cipal não vê inconveniente nos licenciamentos requeridos por Manuel Marques Por

tela, Simão Pedro Matos Areias da Silva Gomes e José Lourenço Marques, para a 

instalação de máquinas el~ctricas de diversão nos seguintes estabelecimentos: 

Café Casa Bela, em Sarra~ola; Caf~ Mário, em Esgueira; Café Mimo, em S. Bernardo; 

Café Napoleão, em Mataduços; Café Santo António, em Oliveirinha; Café Neves, na 

Quinta do Picado; Café Bota-Fogo, em Verdemilho; Salão de Jogos "Galáctica", no 

Centro Comercial Oita, em Aveiro; Café Camarão, na Costa do Valado; Cafá Centro

lar, em Verdemilho; Café Marques, em Esgueira; Café 3 Mosqueteiros, em Quintãs; 

Café Primavera e Café Pinto, na Quinta do Picado; Café Santa Eufémia, em Vilar; 

Café Tibi, em Taboeira; Café Tropical, na Costa do Valado e Salão de Jogos "Cen

tury 2002", em Aveiro. Após troca de impressões e de acordo com a informação 

prestada pelos serviços de Fiscalização, que aqui se dã como transcrita, foi de

liberado, por unanimidade, emitir parecer favorável, desde que sejam observadas 
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as condicionantes impostas pelo Decreto-Lei nQ. de 17 de Jane' 

disposições legais em vigor sobre o assunto. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL EVENTUAL: - Face às participaçoes 

dos respectivos encarregados e às informações da Secção de Pessoal, que aqui se 

dão corno transcritas, foi deliberado, por unanimidade, contratar eventualmente, 

na categoria de serventes, Manuel António Marques dos Santos e Joaquim Marinho, 

com efeitos a partir. de 3 de Novembro, corrente, Celestino Pereira Martins, com 

efeitos a partir de 9 do mesmo mês e João Manuel Marques dos Santos e Luis Carlos 

da Cunha Pinheiro, Com efeitos a partir de 2 de Dezembro, próximo. 

Foi também deliberado, por unanimidade, contratar eventualmente na 

categoria de motorista de 2§. classe, Joaquim Marinho Seixas e José Maio Amador, 

com efeitos a partir de 2 de Dezembro, próximo. 

-Presente e analisada lima informação prestada pela Secção de Pes

soal, cujo teor aqui se dá como transcrito, segundo a qual os trabalhadores que 

vêm prestando serviço nas eclusas se encontram contratados em regime eventual na 

categoria de Técnico Auxiliar de 2ª classe, conforme deliberação tomada na reu

nião de 2 de Dezembro de 1985, sem que para isso possuam as habilitações mínimas 

exigidas - nono ano de escolaridade. Após breve troca de jmpressões e tendo em 

vista que os mesmos possuem unicamente como habilitações a escolaridade obrigató

ria, foi deliberado, por unanimidade e nos termos legais, rectificar o teor da 

já citada deliberação, no sentjdo de os referidos trabalhadores, Jos~ Manuel Pi

nho S. Lopes, Fernando Casqueira Pires, Arlindo dos Santos Gomes e Carlos Manuel 

F. da Costa, passarem ã categoria de Auxiliares Técnicos de 2§. classe, com o 

vencimento de vinte e nove mil e cem escudos, correspondente à letra S, a partir 

de 2 de Dezembro, próximo. 

IDEM - CLASSIFICAÇÃO E CONTAGEM DE TEMPO DE SERVIÇO: - Presente 

um requerimento da Arquitecta de Primeira Classe, Diamantina Bonito Machado Ga

lacho, a solicitar a contagem e classificação do serviço prestado na respectiva 

categoria. Analisado o respectivo processo e após breve troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade e por escrutínio secreto classificar de Muito 

Bom o serviço prestado pela referida Técnica de Arquitectura que, até à presente 

data conta na respectiva categoria três anos, cinco meses e dezasseis dias. 

IDEM - DIUTURNIDADES: - Face à petição formulada pelo Desenhador 

de 2ê. Classe, António Luís Matos Cunha, e a informação prestada pela Secção de 

Pessoal, que aqui se dá corno transcrita, foi deliberado, por unanimidade, auto

rizar o pagamento de mais uma diuturnidade a partir de Março do ano em curso, 

inclusivé. 
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ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE ~ 

rimento de Fernado Manuel Marques Rosa, adquirente do lote n2. 2~ do Sector XII 

da Zona a Sudeste de Cacia, a solicitar a concessão do lote n2. 6 do mesmo Sector, 

destinado a garagem. Face à informação prestada pelos Serviços de Património e 

Notariado e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

a solicitada venda pela quantia de trinta mil escudos, conforme deliberação já 

tomada na reunião de 7 de Abril do ano findo. 

-Presente também um requeriment o de Maria Helena Santos Martins 

da Costa, adquirente do lote n9. 26 do Sector VII da msema Zona, a solicitar que 

lhe seja vendido o lote nQ. 18 do mesmo Sector, também destinado a garagem, tendo 

sido deliberado, por unanimidade, autorizar a solicitada venda pelo atrás referi

do preço e condições. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMÁRIA /DO SOLPOSTO: - Na sequência da de

liberação tomada na reunião de 21 de Setembro, último, foram presentes as factu

ras n9s. 803 e 804 de David Simões Henriques das quantias de cento e quatro mil 

e quatrocentos escudos, duzentos e cinquenta e cinco mil e duzentos escudos, e 

nQ. 1646 de Antero Janrinho dos Santos, da quantia de cinquenta e oito mil escu

dos, correspondentes às reparações efectuadas nas Escolas Primárias do Solposto. 

Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o seu pagamento. 

-Foi ainda deliberado, também por unanimidade, adjudicar a David 

Simões Henriques e a Antero Janrinho dos Santos, conforme orçamentos apresentados 

a execução de obras de reparação nos sanitários da Escola Pré-Primária do Solpos

to, na quantia total de duzentos e trinta mil e quinhentos escudos. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS - BAIRRO SOCIAL DO CAlÃO: - No seguimen

to do deliberado na última reunião, e face à informação prestada pelos Serviços 

Municipais respectivos, cujo teor aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por 

unanimidade, concordar con.amesma e adjudicar a pavimentação de arruamentos, no 

Bairro Social do Caião, à Firma Manuel Mendes, Ld~., -"proposta variante - pela 

quantia de dois milhões oitocentos e seten~a e cinco mil e quinhentos escudos 

acrescida de IVA, não só por ser a proposta mais baixa, mas também por se consi

derar esta a modalidade que melhor satisfaz os fins em vista (semi-penetração be

tuminosa). 

IDEM - PAVIMENTAÇÃO DA PRACETA VALE GUIMARÃES: - Na sequência da 

deliberação tomada na última reunião e visto não haver disponibilidades por par

te dos Serviços de Obras do Município para a execução dos trabalhos de pavimen

tação da Praceta Vale Guímarães, foi delíberado, por unanimidade, abrir concurso 

limitado com vista à execução dos mesmos. 
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PUBLICIDADE: - Por. proposta do Vereador Sr. e 

apos troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, conce~ um quarto 

de página ao J or na l "Turisver", pela quantia de vinte mil escudos acrescida de 

IVA, cam vista ~ inserç~o de publicidade no caderno especial dedicado ao 29. 

Aniversário daquele periódico. 

-Fui também deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da 

quantia total de trinta e dois mil cento e noventa escudos, ao Semanário "O Jor

nal", referente a publicidade sobre Aveiro inserida no suplemento Regiões. 

JUNTA DE FREGU ESIA DA VERA-CRUZ - AQUISIÇÃO DE INSTALAÇÕES PARA 

A SEDE: - Apôs troca de impressões e na sequência das deliberaçõe s tornadas, no

meadamente a de 9 de Abril de 1985, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o pagamento da quantia de quinhentos e quinze mil quatrocentos e dez escudos 

~ EDIFER, relativos a juros de mora devidos, aquando du pagamento da verba corres 

pondente ã aquisição do imóvel destinado à Sede daquela Junta de Freguesia, o 

qual, por dificuldades de Tesouraria, não foi processado atempadamente. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - CONTRATOS: - Face ao teor de um ofício 

dos Serviços Municipalizados, foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes 

ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no contra to a cele 

brar co~~ Firma SAVECOL - Sociedade Aveirense da Construções Civis, Ld§., res

peitante à empreitada de "Ampliação da Rede de Abastecimento de Ãgua em Cacia 

- Aveiro". 

NATAL: - No seguimento das várias deliberações já tomadas, a Câma

ra tomou conhecimento do processo relativo ~ execução do presépio e das ilumina

ções natalícias. 

Iniciada a abertura das propostas, verificou-se que as Firmas Jo

ão António Marques Mónica e Castras - Iluminações Festivais. Ldª., informaram 

da impossibil idade de executarem o presépio por motivos de compromissos j a assumi

dos. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, o seguinte: lQ. 

- Adjudicar à Firma RECLANVEIRO, LDA., a execução de um presépio constituído por 

uma estrutura com nove metros de altura para suporte dos elementos decorativos, 

duas figuras com dois metros e meio de altura, seis figuras pintadas com duis me

tros de altura e v i n t e e cinco estrelas iluminadas com lâmpadas anti-reflectoras, 

pela quantia total de dois milhões e quatrocentos mil escudos acrescida de IVA; 

2º . - Adjudicar a João Mónica, a instalação de iluminações nas seguintes arté

rias e pelos seguintes valures: Avenida Dr. Lourenço Peixinho - dois milhões e 

trezentus mil escudos; Avenida Araüj o e Silva, Rua Mário Sacramento e Praça Mar

quis de Pombal - cento e cinquenta mil escudos/cada; Capitania - cento e trinta 

mil escudos; Rutundas junto à sé, da Avenida Araüjo e Silva e du Eucalipto - tre



/zentos e trinta mil escudos. 

!RÂNSITO - RUA DIREITA: - O Vereador Sr. EngQ. Antóni~ lves fez 

urna proposta no sentido de se fechar ao trânsito automóvel a art~ia acima in

dicada, durante a época natalícia, mais propriamente durante o período em que se 

mantiverem as iluminações. Seguiu-se breve troca de impressões sobre o assunto, 

tendo sido deliberado, por unanimidade, estabelecer, para o efeito, contactos 

com os respectivos comerciantes e, ainda, encarregar os Serviços Municipais com

petentes de fazerem um estudo relativo ~s alternativas possíveis para a circula

ção automóvel, bem corno sobre o troço daquela artéria a ser abrangido, para pos

teriormente o Executivo se pronunciar. 

JOGOS INTERNACIONAIS DE BASQUETEBOL: - Foi lido um of{cio do 

Sport Club Beira-Mar a dar conhecimento da realização de três Jogos de Basquete

bol Sénior Masculino, nos quais serão intervenientes tambêm o Desportivo e a 

Selecção Nacional da República Popular de Angola, para o que solicitam o apoio 

do Município, nomeadamente através do pagamento do alojamento da Comitiva daque

la Selecção, no período compreendido entre os dias 9 e 13 de Novembro, corrente. 

Após troca de impressões sobre o assunto, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

deferir aquela pretensão. 

RELAÇÕES DE AMIZADE ENTRE AVEIRO E UMA CIDADE ANGOLANA: - O Vereado ~ 
Sr. Prof. Celso Santos informou de um contactado havido com a Embaixada de Angola, 

no qual manifestaram desejo de se concretizar uma irmanação com uma cidade daque

le Estado. Seguiu-se breve tro ca de impressões, apôs o que foi deliberado, por 

unanimidade, concordar e encetar as necessirias diligências. 

PISTA DE AEROMODELISMO: - A Câmara tomou conhecimento de um ofício 

do Clube de Radiomodelismo de Aveiro, a solicitar a cedência de uma pequena par

cela de terreno junto do aerodromo para aviões civis que irá ser construído junto 

da Estrada Aveiro-Barra. Seguiu-se troca de impressões, após o que foi delibera

do, por unanimidade, apoiar a pretensão formulada, desde que se obtenha para o 

efeito o acordo da JAPA. 

PROVAS DESPORTIVA~: - Presente um requerimento da Associação Cul

tural e Desportiva "Os Ilhavos", a soll.citar a colaboração da Câmara para a reali 

zação do I Concurso Nacional de Pesca Desportiva de Mar "Rota da Luz", a realizar 

em 29 de Novembro, próximo, tendo sido deliberado, por unanimidade, conceder pa

ra o efeito um subsídio da quantia de quinze mil escudos. 

-Face ap pedido formulado pelo Centro de Cultura e Desporto da 

Portucel, foi também deliberado, por unanimidade, oferecer uma taça para ser dis

putada no Campeonato Nacional de Estrada do INATEL, a realizar no dia 20 de Dezem 

bro, próximo. 
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SUBsíDIOS: - Presente um ofIcio da Empresa 

cujo teor aqui se dá como transcrito, em que se dã conhecimento ~e, de 18 a 24 

de Junho do próximo ano, será levado a efeito o IIGrande Prémio Jornal de Notícias ll 


- lOe Edição -, para o que solicitam a atribuição de uma comparticipação financei

ra, não só por se tratar de urna importante clássica do Panorama Velocipédico Na

cional, como ainda porque se irá verificar uma chegada de etapa nesta Cidade. Se

guiu-se troca de impress~es sobre o assunto, tendo sido deli.berado, por unanimi

dade, conceder para o efeito, um subsídio da quantia de quatrocentos mil escudos, 

a exemplo do que já aconteceu em anos anteriores com idênticas provas desporti

vas. 

EQUIPAMENTO PARABÓLICO: - A Câmara tomou conhecimento de um ofício 

da Câmara Munici.pal de Fafe, que aqui se dá corno transcrito, através do qual dão 

nota do seu repúdio pela retenção por parte de forças policiais do equipamento 

parabólico que se encontrava colocado no Edifício daquele Município. 

UNIVERSIDADE DE AVEIRO: - A Câmara tomou conhecimento do teor de 

um ofício da Universidade de Aveiro, através do qual se comunica ter sido escolhi

do o licenciado Armando Francisco Adriano Ribeiro para realizar o estágio neste 

~ilJnicípio, conforme deliberação tomada na reuni.ão de 27 de Julho, úl timo. 

ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS - V CONGRESSO: - Foi lido um 

ofício da A.N.M.P. a comunicar a realização do V Congresso em Abril do próximo 

ano e a solicitar informação sobre qual a possibilidade de aquele acontecimento 

ter lugar na Cidade ue Aveiro. Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto, 

apos o que a Câmara deliberou, por unanimidade, informar de que este Município 

estará, em princípio, disponível, para a realização daquele Congresso em Avei

ro, desde que, após estudo feito, se verifique existirem condições que permitam 

uma condigna realização. 

I CONGRESSO NACIONAL DOS DESPORTOS NÁUTICOS: - A Câmava tomou conhe 

cimento de um ofIcio da Comiss~o Organizadora do I Congresso Nacional dos Despor

tos Náuticos. através do qual ê dado conhecimento da sua realização em Lisboa, 

nos dias 10 a 13 de Dezembro, próximo, e a convidar este Município para estar 

presente uo mesmo. Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

que esta Câmara Municipal se faça representar. 

CENTRO DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL: - Na sequência da deliberação 

tomada na reunião de 19 de Outubro, findo. o Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

informou que conforme estava previsto. teve lugar na passada terça-feira, dia 10. 

uma reunião com os Técnicos da Secretaria de Estado do Emprego e Formação Profis

sional e deu nota de todas as diligências tomadas no sentido da concretização da 



obra em epígrafe. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por 

embargo da obra levada a efeito por Cesarina de Almeida Marceli virtude de 

nao ter requerido a respectiva licença municipal. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES: - Após breve troca de impressões, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, aprovar o despacho da Presidência que autorizou a 

ll~. alteração ao orçamento ordinário para o ano em curso, na quantia total de 

vinte e dois milhões seiscentos e quinze mil escudos. 

HABITAÇÃO SOCIAL - CONSTRUÇÃO DE 783 FOGOS EM SANTIAGO: - Na se

quência do acordo celebrado em vinte e nove de Julho do ano em curso, foi subme

tida à consideração a minuta do contrato de comparticipação a celebrar com o 

IGAPHE, relativo à construção de trezentos e dezasseis fogos em Santiago desti

nados a arrendamento, no montante de setecentos e sessenta e dais milhões trezen

tos e vinte mil escudos. Seguiu-se troca de impressões sobre o teor da l ' citadoI 

documento, o qual aqui se dá como transcrito, após o que foi deliberado, por una

nimidade, considerar o mesmo aprovado e, ainda, conferir poderes ao Senhor Presi

dente para outorgar em representação deste Município. 

ARRANJO DA ZONA ENVOLVENTE DA PRAÇA DO PEIXE: - De acordo com o 

já deliberado na reunião de 2 do mês em curso e lida a informação prestada pelos 

Serviços Municipais competentes, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, 

por unanimidade, concordar com a mesma e adjudicar à Casa Lameiro, a execução dos 

trabalhos em epígrafe, pela quantia de cinco milhões oitocentos e cinquenta e um 

mil seiscentos e quarenta e oito escudos, acrescido de IVA e nas demais condições 

constantes da respectiva proposta. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes dois processos de obras, acerca 

dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-NQ. 90/87, de João Evangelista Vieira Capela, relativo à constru

ção de um bloco habitacional e comercial em S. Bernardo. Face às informações 

constantes do respectivo processo e após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, deferir, sem agravamento da correspondente taxa; 

-NQ. 149/66, de Arnaldo Carlos dos Santos, a apresentar aditamen

to ao projecto inicial para a realização de obras no imóvel sito na Rua Combaten

tes da Grande Guerra, nesta Cidade. Após breve troca de impressões, foi delibe

rado, por unanimidade, aprovar, em princípio, o estudo prévio apresentado. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do Artº 85º 



do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Xu

nicipal,e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o Art2. 4Q. do decreto-LeI nQ. 45362. de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reuniao. 

Eram 18 horas. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta. que 

eu, ~ \Director dos Serviços Administrativos da 

câmara icipal de Aveiro. a 
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